

An den Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Gunther Reibert
Am Steinweg 1
61130 Nidderau

Andreas Bär
Fraktionsvorsitzender

Auf dem Burgstück 12b
61130 Nidderau
post@andreas-baer.de

16.01.2019**Antrag „Einrichtung eines "Runden Tisches" über Qualitätsstandards in Nidderauer KiTas“**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Reibert,

die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen den folgenden Antrag für die nächste Stadtverordnetenversammlung am 31.01.2019:

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten einen „Runden Tisch“ über Qualitätsstandards und ihre Weiterentwicklung in den städtischen Kindertagesstätten einzurichten.

Unter Einbeziehung des Stadtelternbeirates/GEKEN, Erzieherinnen und Erziehern, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Verwaltung und des Jugend- und Sozialausschusses sollen alle Beteiligten an einen Tisch kommen und an dieser Thematik arbeiten. Die Einrichtung des „Runden Tisches“ soll zeitnah durchgeführt werden.

Begründung:

In der Jugend- und Sozialausschuss Sitzung am 14.11.2018 war der Themenkomplex Kindertagesstätten das Hauptthema. Fast allen Teilnehmern der damaligen Sitzung liegt dieses Thema am Herzen und deshalb sollten die dazugehörigen Bereiche – unter Einbeziehung möglichst aller Beteiligten – immer wieder geprüft, beurteilt und ggf. verbessert werden.

Insbesondere die sogenannten „Nidderauer Standards“ bestehen seit vielen Jahren und sollten daher in einem konstruktiven Gespräch mit Eltern, Erziehern, Verwaltung und Politik auf den Prüfstand gestellt und ggf. weiterentwickelt werden. Damit soll ein Beitrag für eine Verbesserung unserer Kindertagesstätten bzw. ihrer Konzeptionen geleistet werden. Die Kinder sind die Zukunft unserer Stadt.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Bär
SPD Fraktionsvorsitzender



Gerrit Rippen
Fraktionsvorsitzender
Bündnis 90/Die Grünen